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告示番号

第１３号

９月定例会

開会 平成１９年９月 ７日

招集 平成１９年８月３１日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成１９年９月７日 午後１時３０分

２ 閉 会 平成１９年９月７日 午後３時５０分

３ 出席委員 委員長 村澤 普恵

委 員 上田 利治

委 員 三好 登美子

委 員 柿内 愼市

委 員 山田 喜三郎

委 員（教育長）佐藤 勉

４ 出 席 者 教 育 次 長 豊井 泰雄

教 育 参 事 福井 清二

教 育 参 事 日切 寛

参事（教職員課長事務取扱） 蔵本 憲昭

教 育 改 革 課 長 原内 司

学 校 政 策 課 長 天羽 俊夫

スポーツ健康課スポーツ振興推進室長 武田 和巳

教 育 総 務 課 長 楠目 聖

教育総務課課長補佐 仁木 芳宏
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

会期は本日１日限りとして差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのようにする旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている前回（８月２２日定例会）の会議録を承認して差し支えな

いかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議案第３４号及び協議事項３を非公開として差し支えないかを各委員に諮

る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《議案第３３号 徳島県教育委員会の所管に属する公益信託の引受けの許可及び監督に関す

る規則の一部を改正する規則について》

委員長 説明を求める。

教育総務課長 提案理由、改正の概要等を説明する｡

これについては、特に質疑等がなく、

委員長 議案第３３号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第３３号を原案どおり決定する旨を告げる｡

《報告事項１ 平成１９年３月県内高等学校卒業生の進路状況について》

委員長 報告を求める。

学校政策課長 大学進学、就職の状況等を報告する｡

これについては、特に質疑等がなく、

委員長 報告事項１を了承する旨を告げる｡
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《協議事項２ 徳島県スポーツ振興審議会に対する諮問について》

委員長 説明を求める。

スポーツ振興推進室長 「とくしまスポーツ憲章」のスポーツ振興審議会への諮問につい

て説明する｡

これについては、山田委員から「スポーツ指導者の県外からの受け入れ方

法」について、柿内委員から「教員とスポーツ指導者の連携」について、三

好委員から「生徒数が減少していく中で学校の部活動と地域のスポーツクラ

ブのあり方」について質疑があり、

柿内委員から「学校の部活動が中心となっている中学校では、体育館の確

保等地域のスポーツクラブとの両立は困難な状況にある」旨の意見、上田委

員から「競技スポーツを強くするには継続性が必要。指導者の権限、待遇な

ども大きな課題である」旨の意見、山田委員から「スポーツ振興のためには、

指導者の確保、学校の部活動や地域スポーツクラブの運営のあり方などの問

題点を十分に検討する必要がある」旨の意見があった後、

委員長 協議事項２を議案第３６号として付議してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第３６号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第３６号を原案どおり決定する旨を告げる｡

《協議事項１ 徳島県教育振興審議会に対する諮問について》

委員長 説明を求める。

教育改革課長 「徳島県教育振興計画」の教育振興審議会への諮問について説明する｡

これについては、柿内委員から「審議内容の教育委員会への報告」につい

て質疑があり、事務局から「審議内容については、審議会の開催毎に報告す

る」旨を説明。

委員長から「子ども一人の将来に責任のかかる重要な計画であり、随時見

直しができるような計画が必要である」旨の意見。柿内委員から「教育基本

法が改正されたこの時期に策定する必要がある」旨の意見があった後、

委員長 協議事項１を議案第３５号として付議してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第３５号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第３５号を原案どおり決定する旨を告げる｡
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（以下、秘密会につき省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後３時５０分
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